



かわさきだより

令和6年度
学校だより No.14
12月23日発行
文責 校長

2学期が終了しました

こんな暑い中で勉強はできるのだろうか・・・と心配だった夏を越え、行事が盛りだくさんの秋が過ぎ、寒さにも感染症にも負けずに子どもたちが登下校している冬。

3つの季節をまたいだ84日間の2学期が無事終了しました。この長い学期の間にたくさんのことを吸収し大きく成長した子どもたちが新しい年を迎えて新たな気持ちで登校してくることをとても楽しみにしています。

冬休みは非日常の体験が多くできる機会です。年末年始の家庭での楽しい思い出がたくさんできるといいですね。



2学期を振り返って

2年 M.K.さん

- 学習発表会では、立つ場所に気をつけて元気な声で台詞を言えた。
- マラソン記録会では、体調が悪く胸が苦しかったけど、ゆっくりでも最後まで走った。
- おもちゃまつりでは、1年生がわかるように説明の仕方を工夫した。
- 九九の学習では、いっぱい練習して全部合格できた。



終業式で発表しました!

4年 M.K.さん

- 国語では、赤べこのことを多くの人に知ってもらえるようにリーフレット作りをがんばった。
- 算数のわり算の筆算や変わり方調べは苦手な部分もあったけど最後まであきらめずに考えられた。折れ線グラフがどんなグラフかということがわかった。

6年 A.I.さん

- 難しい勉強に対応するためテストの前に復習に力を入れた。
- 英語が難しくなったので知っている単語を頭で整理して理解できるようにした。
- 学習発表会の劇は自分たちで考えて作ったので思い出に残る発表会にすることができた。



よいお年をお迎えください